

## A la espera de la decisión sobre la planta de Elgorriaga

Escrito por Administrator  
Jueves, 05 de Abril de 2012 22:20 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el jueves día 5 de Abril de 2012

### BIDASOA

## [A la espera de la decisión sobre la planta de](#)

## [Elgorriaga](#)

05.04.12 - 02:26 -

Sobre la oferta realizada por el alcalde al grupo empresarial alavés Urbasa Global, actual propietario de la firma Chocolates Elgorriaga, para que tenga en cuenta a Irun a la hora de instalar una nueva planta en el País Vasco no hay, de momento, novedades. José Antonio Santano ha enviado a la empresa «un dossier con información sobre las características del polígono industrial de Araso e información sobre la historia de Elgorriaga en la ciudad. De momento, nos toca esperar». El alcalde remitió ayer al diputado general de Gipuzkoa, Martin Garitano «una carta pidiendo la colaboración de Diputación en este asunto y dándole cuenta de las gestiones que hemos realizado hasta ahora». [p](#)